

Kleines Tagblatt

Die Musikerinnen und Musiker des **Musikvereins (MV) Neuweier** stecken mitten in der Vorbereitung für das Sommerkonzert am Samstag, 11. September, im Schlosshof in Neuweier. Da man aber während der Probe keine Zeit zum „schwätze“ hat, wurde kurzerhand ein kleiner Weinwandertag geplant. Auch die Ehrenmusiker des Vereins wurden eingeladen. Gestartet wurde an der Schule in Neuweier – gestärkt mit einem Gläschen Sekt. Unterwegs wurden die Wanderer mit selbst gebackenen Kuchen und Getränken versorgt. Nach der Wanderung mit vielen schönen Ausblicken wurde am neuen Grillplatz in Neuweier ein Feuer angefacht und die eine oder andere Bratwurst von den Wanderern in Empfang genommen, heißt es in einer Mitteilung. (BT)



Auf Wanderschaft begeben sich die Mitglieder des MV Neuweier.

Foto: Musikverein